
Своими глазами 

Жаркие. Зимние. Мои. 
На голове – беленькая шапочка с ушками, как две капли похожая на олимпийского Зайку, 

улыбающееся девичье личико заметно тронуто теплым южным  солнышком. Катя 

Красная недавно вернулась из Сочи и готова рассказать читателям обо всех своих 

впечатлениях: 

"До Сочи мы с мамой добирались поездом трое с половиной суток. Я словно очутилась в 

сказке! Сочи на время Олимпийских Игр превратились в сказочный город, где легко, 

прогуливаясь по улице, можно встретить выдающихся спортсменов и знаменитостей. Со 

многими можно сфотографироваться, попросить автографы. У нас остались памятные 

снимки с актером Дмитрием Певцовым, спортивным комментатором Кириллом 

Набутовым, со сноубордистом Николаем Олюниным, с советским хоккеистом Борисом 

Михайловым. Когда я все это видела, просила маму меня ущипнуть, думала, что сплю и 

вижу сон!  

 
В Олимпийском Сочи мы провели целых четыре дня. В гостиницу возвращались поздно и 

лишь для того, чтобы переночевать. Еще в Панкрушихе мама приобрела по Интернету 

билеты на соревнования. Мы побывали на матче по хоккею Россия-Норвегия, на 

соревнованиях по женскому хафпайпу, на тренировке по шорт-треку. Мы с мамой были 

очень активными болельщиками, нарисовали на лицах российский триколор, кричали 

вместе со всеми трибунами. Интересно, что до этого я терпеть не могла хоккей, а тут мне 

так понравилось! 

 Особенно нам понравилось бывать в Русском доме болельщиков, там проходили 

награждения спортсменов. Здесь  видели мою любимицу Юлю Липницкую и Аделину 

Сотникову.  



Вообще в Сочи множество площадок, где каждый день проходили  различные 

музыкальные представления. Если, к примеру, у тебя не было возможности попасть на 

соревнования, там все равно было на что посмотреть.  Это действительно был 

грандиозный праздник! 

 
На поездах  в считанные минуты мы могли попасть  в любую олимпийскую точку. Погода 

– просто мечта!  Около 20 градусов было на набережной, а уже плюс через час 

оказываешься  в горах, где лежит снег и состязаются лыжники и сноубордисты. 

Олимпийский парк – огромен! За эти четыре дня мы стремились побывать везде, где было  

возможно, делали фотографии. О наших впечатлениях надо долго рассказывать, наверное,  

не хватит целой газеты.  

Как же печально, что все когда-нибудь заканчивается. Нам все-таки пришлось вернуться 

домой. После поездки у меня  появилось ощущение, что я прикоснулась к чему-то по-

настоящему великому, историческому. Олимпийские игры, моменты которых я видела 

своими глазами, запомню навсегда! Огонь Олимпиады погас, но в  сердцах он будет 

гореть еще очень долго. До свидания, Олимпиада! 

Наталья Надточий. 
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